

07. Dezember 2023 - 3.500 Euro Spende für die Hospizgruppe Ingelheim e.V.



Von links: Vorstandsmitglied Christiane Selke, Eveline Breyer, Inge Fink, Elke Hilf-Breyer geb. Baumgarten, Hildegard Höller, Leitung Ambulanter Dienst, Dr. Annette Kurrle, stellvertretende Vorsitzende der Hospizgruppe.

Strahlende Gesichter bei den Vorstandsmitgliedern der Hospizgruppe Ingelheim e.V. gab es am Nikolaustag in Frei-Weinheim vor dem im Bau befindlichen stationären Hospiz. Grund war der Beschluss des Stadtjahrgangs 1934 Ingelheim, das aus früheren Feiern und Fahrten angesparte Geld komplett der Hospizgruppe zu spenden. In Gedenken an die in diesem Jahr verstorbene langjährige Kassiererin Inge Baumgarten überreichten deren Tochter Elke und Enkelin Eveline einen Scheck über 3.500 Euro.

Unterstützt wurden beide von der Ehefrau des ebenfalls in diesem Jahr verstorbenen langjährigen Jahrgangspräsidenten Ernst Fink. Vorstandsmitglied der Hospizgruppe Olaf Guhlmann (Fotograf) bedankte sich ganz herzlich und freute sich über diesen großen Betrag, der Menschen bei der Begleitung am Ende ihres Lebens zugutekommen wird.